

VILLARS

Agrandissement de Décathlon : SOS Villars nuance sa position

25 SEP. 2013

Extension. Le projet d'agrandissement de Décathlon validé, en préservant cette fois les terrains cultivés, l'association SOS Villars reste inquiète sur les difficultés de circulation générées.

La récente décision de la commission départementale d'aménagement commercial (CDAC) de donner son feu vert à l'agrandissement de Décathlon sur la Zac de Montravel (voir nos édi-

Au printemps 2009, le projet de déménagement et d'extension de Décathlon, non loin de son implantation actuelle, au-dessus du chemin de la Côte, avait particulièrement mobilisé SOS Villars, vent debout contre cet agrandissement (de 1 200 m² actuellement à 8 000 m²) finalement retoqué. On envisageait alors un déménagement de Décathlon sur un autre site, là encore piste restée sans suite. C'est finalement un agrandissement sur les parkings actuels de l'enseigne villardaie (pour un total de 3 000 m²) qui vient d'obtenir le précieux sésame de la CDAC.

« Le positionnement de SOS Villars face à ce projet est plus nuancé qu'en 2009, car à cette époque l'agrandisse-



■ L'enseigne va doubler sa surface sur l'emplacement de son parking actuel qui sera, lui, délocalisé à côté de Boulanger. Photo Pierre Thiolière

ment entraînait la destruction de surfaces cultivées importantes, alors que le dernier projet prévoit l'utilisation d'un terrain vague resté vacant. Néanmoins, la question qui nous préoccupe est l'augmentation de la circulation dans cette zone déjà saturée. D'autre part, nous restons réservés sur la question des emplois géné-

rés par cette extension (NDLR : on parle d'une vingtaine d'emplois créés). Tout le monde sait que les postes proposés sont très souvent partiels et donc fréquemment précaires », commente l'association.

Au passage, SOS Villars évoque aussi le projet du nouveau centre commercial de Ratarieux : « Même si

l'impact sur la commune de Villars n'est pas direct, ses effets sur la circulation vont être désastreux, compte tenu de l'agrandissement de l'hôpital Nord, de l'arrivée prochaine de 1 000 étudiants en médecine sur le site. Et que dire des aménagements cyclables qui seraient pourtant indispensables dans cette zone ? » ■

« Ses effets sur la circulation vont être désastreux »

SOS Villars association de riverains

tions du 19 et du 20 septembre) n'a pas manqué de susciter la réaction de SOS Villars.

Cette association avait été justement créée il y a cinq ans pour s'opposer à l'extension des zones commerciales sur le périmètre de la commune.